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VEREADOR ANDRÉ CARÚS (MDB) – Comunicação de Líder:  

Sra. Presidente, vou me dirigir a V. Exa. exclusivamente. Eu, 

primeiro, quero aqui fazer uma réplica, porque em nenhum momento 

eu usei o termo engavetar, tampouco usei um termo que lhe 

responsabilizasse pessoalmente por isso – até tomei o cuidado de 

coletivizar a cobrança me referindo à Mesa Diretora, da qual, 

inclusive, o meu partido, o MDB, faz parte, na pessoa do Ver. Mendes 

Ribeiro. Talvez a minha manifestação tenha tido relevância 

justamente porque nós tivemos, agora, uma manifestação da Presidente da Câmara no 

sentido de que, considerando as 19 assinaturas que já foram colhidas a respeito do tema, 

a Mesa não vai se isentar de tratá-lo no momento adequado, e também não vou aqui 

vestir o chapéu de politiqueiro, até porque não sou eu que tenho que garantir aos 

interessados prazos para ser votado ou não. Quem conduz os trabalhos, as priorizações é 

a Mesa Diretora e também as reuniões de líderes que ocorrem às quartas-feiras. Então, 

quero aqui deixar bem claro, Presidente, que, em nenhum momento, pessoalizei essa 

discussão, mas vi que a minha manifestação surtiu efeito. Nós temos aqui um 

compromisso assumido de que esse tema será, no mínimo, tratado pela Mesa Diretora, 

que, até então, nós não sabíamos. Muito obrigado.  

(Texto sem revisão final) 

  

 


